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「自分の未来を切り拓け！」

認め、熱心に支援する姿がみられ、生徒たちが部

活動や柏葉祭を始めとする多くの学校行事に向き

合い、大きな成果を収めました。

 

　１２月中旬に保護者の皆さまにお願いしました学    ③

 校評価アンケートの結果がまとまりました。その結

 果と今後の取り組みを３週に分けてお知らせする予

定でいます。今回は、「主体的に行動できる力の育  

 成」と「心豊かな人間性の育成」に関

 するアンケート結果と改善策です。４

 （全くそう思う）３（おおむねそう思

 う）２（あまりそう思わない）１（全

くそう思わない）の４段階で評価その

平均を昨年度の結果と比較しています。 

 

 

 

  ①
【数学科の授業の様子】

○教員が授業の中でのグループによる話し合い活

動を意識して取り入れるようになり、生徒たちも

授業のスタイルに慣れてきました。さらに、生徒

同士の考えを聴き合い、学び合う関係を大切に学

力の向上に努めます。

 

 ○昨年度と比較すると、教師、生徒、保護者とも

 に向上がみられます。特に生徒たちは、本校の伝

統である「ワンストップ礼」を意識したあいさつ   
に心がけています。今後も心がこもったあいさつ    ④

 ができるよう支援していきます。
  

    ②
  
  
  
  

 
 
 
 

  　　【春の安全指導】　　　　　　　　　　　　　　【３年生福祉体験活動】

○教師、生徒、保護者ともに評価が上がりました。
生徒会を中心に考え、学年、学級に呼びかけるこ
とで、生徒自ら考え行動できるようになっていま

【地域と一緒に小・中ボランティア】   　　　　    【柏葉祭 全校生による全校合唱】 す。さらに、スマホ・タブレットの使い方、交通

○教員の結果が高かったです。生徒の取り組みを ルールの厳守など継続した指導を行います。

（１）主体的に行動できる力の育成

（２）心豊かな人間性の育成



　 　 

   ⑤    ⑦

  

  
  
  
  

  
  

 【生き生き協議会（いじめ防止について）】               【１年生人権教室】 　　　　【数学科の授業の様子】　　　　　　　　　　　　　　【放課後学習会の様子】

○生徒会が生き生き協議会で「いじめ防止」につ ○生徒の評価が３．９と高く、教師との人間関係
いて取り上げ、様々な取り組みを学級で行ったり、 のよさが現れています。その成果が普段の学校生

外部講師を招聘して人権教室をおこなったり、い 活や学習、部活動の面に結果として残すことがで
ろいろな機会を設定し取り組んでいます。また、 きています。今後とも生徒のよさを認め、生徒主
生活アンケートの実施や二者面談を行うなど、き 体の学校経営に努めます。
め細かな指導が、生徒たちの行動に現れています。   

   《結　果》
   ⑥ ○今回示しました７項目では、全体ではすべての項

  目において昨年度を上回る結果でした。
 ○特に生徒アンケートの結果については、高評価で

  充実した学校生活であったことが伺えます。
 ○教師については、質問項目②・③に顕著な伸びが
 見られました。意識して取り組んだ成果が生徒にも

  還元された結果になりました。
 ○保護者アンケートの結果については、すべての項

目で昨年を上回る値となりました。今後も、生徒の
姿から実感できるよう、さらに取り組んで参ります。 
●アンケート項目⑥・⑦については、教師の結果が
若干下がっています。マンネリ化しないよう、今後
改善と工夫を図りながら、指導に励んでまいります。 

 　　 【朝の読書活動の様子】　　　　　　　　　【１年生安珍歌念仏踊りの様子】 
○本の貸出については、学校司書が中心となり、 　１月１０日（金）、英語の基礎学力向上を目的に
いろいろな工夫が見られ、目標とする１人あたり に、スペリングコンテストが東西しらかわ地区の中
７冊を上回っています。教師の評価が昨年を下回 学校で一斉に行われました。８０点以上合格を目標

 っていますので、さらに工夫改善を図ります。 に、１１月中旬から朝の学習時間や帰りの短学活前
○地域伝統や文化の継承については、１年生は総 の時間を利用して、繰り返し学習に励んてきました。 
合的な学習において、地域人材を活用しての安珍 　スペリングコンテストの結果は、１年生８１％、
歌念仏踊り、１・３年生については、白河歴史再 ２年生９４％、３年生８７％のみなさんが合格しま
発見事業を活用しての出前講座、全学年を対象と した。やれば結果に現れます。今回の努力の成果を
する白河市未来フォーラムなど、熱心に取り組む 今後の学習にも活かしてください。
姿が見られ、高い数値を示しています。今後も継
続を図っていきます。

 １月１０日（金）に初の積
雪があり、３年生を中心に
７名の生徒が雪かきをして
くれました。ありがとうご
ざいました。感激です！！


